

Infoklick.ch, Regionalstelle Basel hat im Frühling 2010 den ersten Basler Jugendprojektwettbewerb durchgeführt. 61 Jugendliche haben aktiv am Wettbewerb teilgenommen und insgesamt 20 Jugendprojekte eingereicht. Das Projekt „Plattform Parzelle403“ belegte den erfolgreichen 3. Platz!

Studenten bringen junge Kunst in Altstadt

von Anna Luethi - Die «Parzelle403» bringt Kleinkunst an den Unteren Heuberg. Nun wurde das Projekt beim Jugendprojektwettbewerb ausgezeichnet.



Jonas Gschwind, Niculin Barandun, Dominic Kummler, Olivia O'Leary, Michael Ochmann (v.l.). (Bild: anna lüthi)

Gerahmte Postkarten, bestickte Necessaires und leuchtende Siebdrucke: Das Schaufenster der Plattform «Parzelle403» ist ein Schlaraffenland für Freunde von Unikaten. Sechs Studenten der FHNW verwirklichen sich seit April am Unteren Heuberg den Traum von der -eigenen Kulturplattform. «Alle zwei Monate entsteht eine neue Ausstellung eines jungen Künstlers, zudem wollen wir immer wieder Spezielles wie Live-Zeichnungen und Per-formances bieten», so Jonas Gschwind (27) von der Projektleitung. Der Raum ist von -Donnerstag bis Samstag nachmittags geöffnet, ein zeitaufwändiger und kostspieliger -Nebenjob für die Studenten. «Wir müssen von Monat zu Monat schauen, wie wir die Miete reinbekommen», sagt Dominic Kummler (23).

Unterstützung gab es nun vom Basler Jugendprojekt-wettbewerb: Die «Parzelle403» wurde mit zwei Preisen ausgezeichnet. «Das Projekt soll sich etablieren und jungen Leuten Kunst näherbringen», so Gschwind. Mindestens ein Werk pro Ausstellung ist für unter 100 Franken zu kaufen – und damit auch für junge Kunstliebhaber erschwinglich.

www.parzelle403.ch